
令和４年度第２回さぬき市公民館運営審議会 会議要旨 

１ 日 時 令和５年３月２２日（水）  １４時３０分～１６時００分 

２ 場 所 寒川第２庁舎 ２０３会議室 

３ 出席者［委 員］村上真利子  西森  武  宮岡由喜美  松下  肇 

  玉木 一浩  眞鍋 清髙  梅本 明宏  倉元  豊 

  千田 良信  木村イツ子  杉山 智志  三宅 和美 

     ［事務局］寒川 広美  藤井 康弘  濵松 慶二  河内 直人 

          山下 博史 

          和田 浩二  谷  訓昌  細川 史朗  十河 大輔 

          六車 莉子 

［傍 聴］なし 

４ 議 題 令和４年度公民館事業報告について 

      令和５年度公民館事業計画（案）について 

 その他 

５ 発言の内容 
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 ただ今から、令和４年度第２回さぬき市公民館運営審議会を開会します。

本日は委員１４名のうち１２名の委員が出席しておりますので、この会が成

立することを報告します。なお、傍聴の希望者はありませんでした。 

 開催にあたりまして、宮岡委員長からご挨拶を申し上げます。 

（挨拶） 

 続きまして、和田教育長からご挨拶申し上げます。 

（挨拶） 

それでは、議事に移ります。議長を宮岡委員長にお願いいたします。 

では、お手元にお配りしている会議の次第に従いまして、会議を進めてま

いります。 

最初に、「令和４年度公民館事業報告｣について、事務局から説明をお願い

します。 

（令和４年度公民館事業報告について説明） 

今、事務局から説明がありました。質疑等があればお願いします。 

各公民館の運営協力委員会と文化協会の組織は、何か繋がり等はあるので

しょうか。 

運営協力委員会は公民館の主要な利用団体で作られた組織ですので文化

協会とは、別の組織になります。 

その他質疑はありますでしょうか。 

（質疑なし） 
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次に「令和５年度公民館事業計画（案）について｣事務局から説明をお願

いします。 

（令和５年度公民館事業計画（案）について説明） 

今、事務局から説明がありました。質疑等があればお願いします。 

 資料について、学校支援ボランティアで志度だけいないことになっている

のはなぜでしょうか。 

志度以外の公民館については、公民館内にボランティアの方が配置されて

いるのですが、志度については志度小学校の児童クラブにボランティアの方

が配置されておりますので、資料では配置されていないことになっておりま

す。 

予算について、全体的に増額となっているのはなぜでしょうか。 

令和 6年度については、光熱費等の価格高騰及び新公民館の保守点検費用

等が発生するため増額となっております。 

他に質疑はありますでしょうか。 

（質疑なし） 

では、その他何か質疑はありますでしょうか。 

高齢者学級について、各地区に関係なく誰でも参加することは可能でしょ

うか。 

各公民館によって、募集方法が異なっており、地区関係なく参加できると

ころもあれば、講座内容や使用室の広さ等の関係で別地区からの参加が難し

いところもあります。今後音楽ホールで行われているイベントのように居住

地区に関係なく参加できるような講座ができるよう検討していきたいと思

います。 

高齢者学級の講座内容について、学習系の講座だけではなく、純粋に楽し

める講座も増やしてほしい。 

現状、限られた予算の中で講師を探し、開催可能な講座を決めております

が、今後講座の種類を変えたりなど、様々な講座を開催できるよう検討して

いきたいと思います。 

他に、質疑はありますでしょうか。 

（質疑なし） 

それでは各公民館から近況等について報告願います。 

（各公民館長から近況報告） 

近況報告にもありました、定期利用団体として登録するための条件の緩和

や寒川農村環境改善センターの利用申請事務の統一などについては、今後検

討して改善していきたいと思います。 

他に、質疑はありますでしょうか。 
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（質疑なし） 

以上で予定の議題はすべて終了しました。議事を終了し、進行を事務局に

返します。 

以上で令和４年度第２回さぬき市公民館運営審議会を閉会します。 

 

 


